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Nous sommes tous ravis d’avoir pu retrouver normalement les terrains cependant nous pouvons 
constater que certaines, certains n’ont pas mis à profit «	les années COVID	» pour se civiliser. 
 
La commission a traité à ce jour 80 dossiers. Seuls 4 rapports d’arbitres n’ont pas donné lieu à 
l’ouverture d’un dossier. 
 
Répartition	: 
 

• Joueurs envers joueurs      34 dossiers 
• Joueurs envers arbitres      28 dossiers 
• Dirigeants envers arbitres  10 dossiers 
• Public                                        8 dossiers 

 
La commission rappelle qu’il faut donner sa version des faits quand on est convoqué en commission 
pour que l’on puisse juger à charge et à décharge. 
 
Je remercie tous les membres bénévoles qui ont répondu présents malgré le nombre important de 
dossiers et ont donné leur samedi matin pour essayer de rendre notre handball meilleur. 
 
Nous avons «	usé	» deux formidables secrétaires Véronique et Sonia merci pour leur patience et leur 
aide exceptionnelle 


